

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (*continuity of care*) pada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas dan bayi baru lahir, yang dilakukan pada Ny. G yang dimulai pada tanggal 23 januari 2018 untuk infrom consent sampai dengan pemberian asuhan berkesinambungan pada tanggal 25 januari 2018 sampai 12 maret di PMB Azizah, sehingga penulis dapat mengambil kesimpulan dari asuhan yang telah dilakukan:

1. Asuhan kebidanan ibu hamil padaNy. G umur 38 tahun Multipara di PMB Azizah Cangkringan sudah sesuai dengan stantar yaitu dengan dilakukanya pemeriksaan Antenatal Care sebanyak 4 kali kunjungan, Selama pemberian asuhan pada Ny. G hanya mengeluh sering buang air kecil. Penulis memberikan asuhan sesuai kebutuhan yaitu Menganjurkan ibu untuk mengurangi minum dimalam hari dan menganjurkan ibu untuk memperbanyak minum air putih pada siang hari, selama masa kehamilan Ny. G tidak mengalami komplikasi dan baik ibu maupun janin dalam kondisi sehat.
2. Asuhan kebidanan ibu bersalin pada Ny G umur 38 tahunMultipara di PMB Azizah Cangkringan yaitu selama persalinan berlangsung di Rumah Sakit Mitra Paramedika dengan tindakan persalinan SC terkait dengan usia kehamilan yang sudah aterm dengan umur kehamilan 40⁺³ minggu, riwayat SC pada persalinan sebelumnya, dan

ibu sebelumnya mempunyai riwayat hipertensi sehingga dokter menyarankan untuk dilakukan tindakan operasi SC.

3. Asuhan kebidanan ibu nifas pada Ny G umur 38 tahun Multipara di PMB Azizah Cangkringan sudah sesuai dengan standar, yaitu dengan dilakukanya kunjungan sebanyak 3 kali yaitu KF 1 pada tanggal 8 Maret 2018 dengan hasil pemeriksaan dalam keadaan normal TFU 2 jari dibawah pusat, luka bekas oprasi masih basah, tidak ada tanda-tanda infeksi dan darah yang keluar berwarna merah segar. KF 2 Pada tanggal 12 Maret 2018 dengan hasil pemeriksaan dalam keadaan normal TFU dipertengahan symphisis dan pusat, luka jahitan mulai mengering dan ibu mengeluh ASI yang keluar masih sedikit. KF 3 Pada tanggal 14 April 2018 ibu mengatakan tidak ada penyulit atau keluhan yang dirasakan selama masa nifas baik pada ibu maupun bayinya, TFU sudah tidak teraba, dan darah yang keluar berwarna putih.

4. Asuhan kebidanan bayi baru lahir pada bayi Ny. G umur 38 tahun Multipara di PMB Azizah Cangkringan sudah sesuai dengan standar, yaitu dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan, selama kunjungan tidak ditemukan adanya komplikasi atau kelainan yang memerlukan penanganan khusus pada bayi.

asuhan yang diberikan yaitu penulis melakukan pijat oksitosin kepada Ny G yang bertujuan untuk memperlancar ASI.

B. Saran

3. Bagi klien khususnya Ny. G

Diharapkan dengan adanya asuhan kebidanan secara komprehensif ini dapat memberi manfaat bagi klien untuk menambah pengetahuan tentang bagaimana menjaga kesehatan selama kehamilan, persalinan, nifas maupun bayinya sehingga ketika menjumpai kelainan dapat terdeteksi secara dini.

4. Bagi Tenaga Kesehatan Khususnya Bidan di PMB Azizah

Diharapkan dengan adanya asuhan kebidanan secara komprehensif ini dapat mempermudah dalam mendeteksi komplikasi yang terjadi sehingga bidan di PMB Azizah dapat selalu memberikan pelayanan yang terbaik seperti saat ini.

5. Bagi Mahasiswa UNJANI

Diharapkan dapat meningkatkan serta menambah referensi dan bahan ajar kebidanan dalam pelaksanaan proses pembelajaran di institusi pendidikan (D3) Kebidanan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta yang akan memulai laporan tugas akhir selanjutnya.

6. Bagi Penulis

Diharapkan penulis dapat menambah pengetahuan serta pengalaman dalam pemberian asuhan komprehensif ini sebagai persiapan dan pembelajaran saat nantinya berhadapan atau terjun langsung dalam masyarakat.